



Thibault BAZIN

Député de Meurthe-et-Moselle
Conseiller départemental



Jacques LAMBLIN

Maire de Lunéville
Président du conseil de surveillance du Centre Hospitalier de Lunéville

Lunéville, le 20 février 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE DE THIBAUT BAZIN ET JACQUES LAMBLIN

L'Agence Régionale de Santé (ARS) a autorisé, le 11 février dernier, le GIE Imagerie Médicale du Lunévillois d'installer une IRM sur le site du Centre Hospitalier de Lunéville.

Thibault BAZIN, Député de Meurthe-et-Moselle, et Jacques LAMBLIN, Maire de Lunéville et Président du conseil de surveillance du CHL, se réjouissent de cette nouvelle. Ils étaient intervenus ensemble auprès de l'ARS, dès l'an dernier, pour demander l'attribution d'un tel équipement

Depuis plus de douze ans, le GIE Imagerie du Lunévillois apporte des soins de proximité et qualité aux patients de notre territoire, grâce à la collaboration public-privé avec le Centre Hospitalier de Lunéville. Le GIE intègre déjà toute l'imagerie médicale : un scanner, une IRM, deux salles de radiographie, deux salles d'échographie et une salle de mammographie.

Ce nouvel équipement, qui va amener le nombre d'IRM à deux, permettra plus facilement des examens encéphaliques et rachidiens par IRM, ainsi qu'une réduction des délais de rendez-vous en IRM, mais aussi en scanner.